

HA SIDO NOTICIA

XIX Semana del Discapitado

El valor de una familia

Aurelio Maroto

La XIX Semana del Discapitado, celebrada del 22 al 28 de mayo, volvió a ser tribuna de reivindicación y reconocimiento a partes iguales. Nemesio de Lara aprovechó la celebración de este año para expresar el concepto de "familia" como el principal valor del Centro Ocupacional "Virgen de Peñarroya". El presidente de la Asociación Pro-Minusválidos volvió a liderar las peticiones de igualdad e integración, y exigió a todos no detenerse por mucho que se haya avanzado en los últimos tiempos.

"Un esfuerzo común"

Bajo el lema "Un esfuerzo común", la Semana contó con dos convivencias entre chicos del centro y de otros colegios, una excursión, la tradicional verbena y una divertida obra de teatro titulada *Ni se muere padre, ni cenamos*, ideada y dirigida por Producciones Samsa, que es lo mismo que decir por el solanero Antonio García-Catalán Barchino.

Pero fue en el multitudinario acto de inauguración donde brotaron las ilusiones y las preocupaciones reales en torno

al colectivo de personas con discapacidad. La directora del Centro Ocupacional, Paqui Rivera, afirmó que el lema refleja "los indudables avances de los últimos

años merced al trabajo de la sociedad en general". Pero cree que aún queda el paso de la "normalización" en el mundo del trabajo y en las conductas sociales cotidianas, "debemos eliminar las situaciones de lástima y tratarlos como personas normales en todos los sentidos".

El alcalde, Diego García-Abadillo, también pidió igualdad para todos, "si hemos subido a la luna, ¿no vamos a ser capaces de integrar?", se preguntó, y recordó el esfuerzo del Ayuntamiento para convertir a La Solana en una referencia



Nemesio de Lara sigue siendo una referencia para los discapacitados.

en atención e infraestructuras hacia los discapacitados.

Nemesio de Lara enfatizó la gran calidad que atesora el Centro Ocupacional y todo lo que lo rodea: "su familiaridad". Aseguró que "se pueden tener los mejores medios, sobrar el dinero, pero de nada valdría si esos chicos no sienten que son una auténtica familia". Ese fue el mensaje capital que quiso lanzar, "nunca quedarán abandonados; cuando sus padres atisben el final de sus días, deben saber que nunca se quedarán solos".

El trabajo de todos

Hasta 1.500 productos de bisutería, distribuidos en 20 paneles, además de pirograbados, juegos educativos, artículos de menaje, para regalo, adornos decorativos, incluso plantas, completaron la exposición de la 19ª Semana del Discapitado. Durante toda la semana se exhibieron los trabajos que los chicos y chicas discapacitados elaboran en su quehacer cotidiano en el Centro Ocupacional, un catálogo bastante extenso en el que participan la totalidad del medio centenar de usuarios que cada día aprenden y trabajan allí.

Su directora, Paqui Rivera, terminó muy satisfecha precisamente por eso, porque nadie se quedó fuera en la participación



directa en la exposición, "es importante que todos se sientan partícipes, es la mejor manera de verse valorados y con la autoestima alta". En todo caso, recordaba que estos trabajos no son exclusivos

para los días de la exposición, "alguna gente nos pregunta si también vendemos esos productos en el centro, y claro que los vendemos; es lo mismo que hacemos todo el año".